



FAMILIA NJC



Boletín Mensual

Jean-Michel Etienne, Ph.D.

FEBRERO 2024



Claridad y comprensión del matrimonio, el divorcio y las segundas nupcias Parte uno

Las tasas de matrimonio y divorcio en EE.UU. han ido cambiando gradualmente con el tiempo a medida que la gente se adapta a formas de vida más modernas. Utilizando datos de la Oficina del Censo de EE.UU., Statista y Forbes entre 1920 y 2022, este estudio en nombre de Spokeo ha recopilado algunas de las estadísticas de matrimonio y divorcio más interesantes utilizando los últimos datos e informes para ver cómo está cambiando el mundo en lo que a relaciones se refiere.

En general, las tasas de matrimonio y divorcio han cambiado significativamente en los últimos 25 años. Tanto el matrimonio como el divorcio disminuyen con cada generación, y la gente espera más tiempo de media para casarse, si es que se casa. La tasa de matrimonios ha descendido de un 50%, de 12% en 1920 a 6% en 2021, y se espera que la tasa de divorcios alcance un mínimo histórico de 2.2% en 2027.

Hoy en día la gente tiene una visión diferente del matrimonio. Sin embargo, el matrimonio es beneficioso para el ser humano.

Hay muchas bendiciones para una pareja que se ama, que para una pareja que se destruye. "El universo entero se rige por leyes físicas, morales y espirituales muy reales, que afectan a todos los ámbitos de la vida. El matrimonio no es una excepción. Una relación especial entre dos personas que se aman está en el corazón del plan de Dios, el diseñador y gestor de todas las cosas.

Una pareja que ignore esto será tan vulnerable como un barco sin timón en medio del océano.

Sorprendidos y desorientados por el torbellino de sentimientos y la complejidad de la personalidad humana, irán a la deriva sin entender por qué.

Durante años, ha habido muchos malentendidos en la Iglesia sobre el matrimonio, el divorcio y las segundas nupcias. Como resultado, la gente se ha sentido herida, condenada y confundida. Muchos han sufrido en silencio, pensando que Dios estaba enfadado con ellos o que Dios estaba disgustado por los errores que habían cometido en el pasado.

La perspectiva bíblica del matrimonio

La institución del matrimonio fue establecida por Dios, y la Biblia nos enseña que es indisoluble. También nos enseña cómo encontrar la verdadera felicidad en el matrimonio y cómo disfrutar de sus bendiciones.

La ausencia de felicidad y alegría matrimoniales conduce a la vida más miserable de una pareja.

El matrimonio es una alianza, no un contrato, en la que un hombre y una mujer se unen legal y espiritualmente como marido y mujer.

"¿Por qué?", preguntarán. Porque Yahveh es testigo entre tú y la mujer de tu juventud. Le has sido infiel, aunque ella es tu compañera, la esposa de tu alianza matrimonial.

¿No te ha hecho el único Dios? Le perteneces en cuerpo y espíritu. ¿Y qué busca el único Dios? Una descendencia piadosa. Así pues, mantente alerta y no seas infiel a la esposa de tu juventud". (Malaquías 2:14-15)

La opinión de Elena de White sobre el matrimonio

"El matrimonio es honorable, fue uno de los primeros dones de Dios al hombre, y es uno de los dos establecimientos que, después de la caída, Adán llevó consigo más allá de las puertas del Paraíso". Hogar adventista, p. 25

"Si alguna vez hubo un tema que debiera considerarse cuidadosamente y en el cual debiera buscarse el consejo de personas mayores y más experimentadas, bien es entonces el tema del matrimonio, si alguna vez se necesitó la Biblia como consejera, si alguna vez debiera buscarse la guía divina en la oración, bien es antes de dar un paso que une a las personas de por vida." Conflicto y valor P. 58

La posición de la Iglesia

El matrimonio entre un hombre y una mujer es uno de los dos dones originales de Dios a la familia humana. Debe proporcionar las alegrías de la paz y la solidaridad en todo tiempo, lugar y cultura". (Lo que creen los adventistas, p.297)

El impacto del pecado en el matrimonio

Dondequiera que reine el pecado, se dejan sentir sus tristes efectos en el matrimonio: alienación, abandono, infidelidad, indiferencia, abuso, violencia, separación, divorcio, dominación de un miembro de la pareja sobre el otro y perversión sexual.

La gracia de Dios está disponible para todos los pecadores. Dios busca restaurar completamente y reconciliar consigo a todos los que no han alcanzado el ideal divino, incluidos los que han experimentado rupturas en sus relaciones conyugales.

La perspectiva bíblica del divorcio

No cabe duda de que el divorcio es contrario al plan original de Dios para el matrimonio.

Jesús dijo: 'Por eso dejará el hombre a su padre y a su madre y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne'...". Por tanto, ya no son dos, sino una sola carne. Por tanto, lo que Dios ha unido, que no lo separe nadie. "(Mateo 19:5-6)

Un matrimonio puede ser destruido

1. Recuerde que el matrimonio se basa en los principios del amor, la lealtad, la confianza y el apoyo de ambos cónyuges.
2. Cuando se violan estos principios, el matrimonio está en peligro y podría romperse.
3. Las Escrituras reconocen que las circunstancias difíciles pueden destruir un matrimonio.

La gracia de Jesús también es aplicable al divorcio

Dios no actúa como los seres humanos. Él acepta el arrepentimiento de las personas que han cometido las faltas más graves, incluso las de consecuencias más irreparables.

"Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo y nos los perdonará y nos purificará de toda maldad". (1 Juan 1:9).

Hay dos motivos bíblicos para divorciarse y casarse de nuevo.

¿Cuáles son? Se develarán en el boletín del próximo mes.